

■ Es cierto que el turismo puede ser el primer renglón económico de un país, pero también es cierto que Colombia no está preparada para ello.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo



¡Melatonina
hormona del sueño profundo



DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Volvió el caos a la vía al kilómetro 18 en Cali



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Conozca hasta cuándo durará la temporada de calor en Cali



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Escenarios

Entre el petróleo y el turismo



EDITORIAL

Domingo 5 de Marzo, 2023

Ante los cuestionamientos que ha recibido por su intención de cesar las exploraciones y explotaciones de hidrocarburos, el presidente Gustavo Petro ha dicho en varios escenarios que reemplazará los ingresos del petróleo, el carbón y el gas por los que producirá el turismo.

El aporte de los hidrocarburos a la economía nacional y muy especialmente a la caja del gobierno nacional es altísimo.

Se acaba de conocer que el año pasado **Ecopetrol** le dejó al país \$42,4 billones por regalías e impuestos.

Pensar que el turismo pueda reemplazar esta cifra e incluso superarla no es utópico, pero en las actuales condiciones no es realista, pues a pesar de hablar de este sector como un polo de desarrollo económico, el presidente lo afectó severamente en la reforma tributaria que promovió.

La reforma tributaria eliminó la exención del IVA a los servicios hoteleros y no mantuvo el IVA del 5% a los tiquetes aéreos, lo que se traduce un aumento en los precios tanto del alojamiento como de los pasajes.

Esto, según el análisis del gremio turístico, llevará a que sea más barato

Esto, según el análisis del gremio turístico, llevaría a que sea más barato tomar vacaciones fuera del país.

Claro que se puede vivir del turismo; en varios países europeos este es el sector con más peso en el PIB, pero esto lo han logrado, además de sus atractivos históricos, gracias a una política que brinda estímulos para la industria turística.

Otro factor muy importante, dado que se espera que el gobierno sea coherente con su discurso, es que el turismo masivo tiene un alto impacto ambiental, y ese es el argumento con el que el presidente Petro busca cerrarle la llave al petróleo y al gas.



Notifications by Gravitec

¿Cómo aumentar exponencialmente el número de turistas que llegan a Colombia atraídos por las bellezas naturales, sin que esto implique la afectación de los ecosistemas?

¿Cómo aumentar el turismo con la explosión de violencia que está generando el manejo de la seguridad?

Lo más grave de acabar con los hidrocarburos es que, así el presidente diga otra cosa, el país no tiene hoy cómo reemplazar sus ingresos.

0 comments

Sort by Oldest ↕



Notifications by Gravitec



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



■ En lugar de criticar gobiernos extranjeros, el presidente colombiano debería preocuparse por la seguridad de nuestro país.



Notifications by Gravitec

Petro, Bukele y los criminales



Notifications by Gravitec

Foto: Casa presidencial de El Salvador

Viernes 3 de Marzo, 2023



En un país como Colombia, azotado por el crimen, cuesta comprender que el presidente de la República cuestione las medidas adoptadas contra la delincuencia en otra nación, máxime cuando estas determinaciones han permitido reducir los índices de violencia.

Por ello, se equivoca el presidente Gustavo Petro cuando arremete contra la política criminal aplicada por el presidente Nayib Bukele, en El Salvador, a través de la cual logró someter a las pandillas que por años convirtieron a este país centroamericano en un territorio violento e inseguro, algo que quedó atrás.



En contraste con la persecución y judicialización que se adelanta en El Salvador contra los actores violentos, en Colombia el gobierno del presidente Gustavo Petro promueve medidas contrarias al castigo para los grupos al margen de la ley y la delincuencia en general, como la eliminación de delitos, la excarcelación de presos y los beneficios judiciales ofrecidos para todo tipo de organizaciones criminales.

¿Por qué en lugar de inmiscuirse en asuntos internos de otro país, el presidente Petro no se concentra en atender el complejo y creciente problema de orden público e inseguridad que se vive en Colombia?



Siete meses después de iniciado su gobierno, la promesa de "paz total" del mandatario, lejos de comenzar a materializarse, parece alejarse cada vez más, pues el discurso y las medidas adoptadas en este sentido han surtido un efecto contrario y han empoderado a los grupos armados ilegales y a la delincuencia común, que han aprovechado el repliegue de la fuerza pública para aumentar sus actividades ilícitas en detrimento de la tranquilidad de los colombianos.

Petro no tiene que replicar el modelo de Bukele si no lo comparte, pero su obligación es enfrentar al crimen, defender a los ciudadanos, que esperan acciones de su gobierno contra la delincuencia.

Comparte esta noticia...

